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S.E. 21-2019, 04 de abril de 2019 

 

 

SESIÓN EXTRAORDINARIA Nº 21-2019 1 

Acta correspondiente a la Sesión Extraordinaria número veintiuno -  dos mil diecinueve 2 

celebrada el cuatro de abril dos mil diecinueve en el Salón Parroquial de Concepción, dando 3 

inicio a las diecinueve horas con cuatro minutos. Contando con la siguiente asistencia:  4 

Regidores Propietarios: Manuel Antonio Rodríguez Segura (Presidente), Elvira Yglesias Mora 5 

(Vicepresidente), Luisa María Fonseca González, , Freddy Vargas Venegas, Regidores 6 

Suplentes:, Sherleniey Chaves Carballo cc Shirlene Chaves Carballo, Kenner Alberto Arrieta 7 

Zamora, Kattya Villalobos Zamora, Andrés Chaves Zamora, María Felicia Valerio Madrigal,  8 

Síndicos Propietarios: Francisco Javier Madrigal Madrigal, Aura Violeta Acosta Montero,  9 

Norma Paniagua Sánchez, Randall Sánchez González, Síndicos Suplentes: Luis Alberto Acuña 10 

Cerdas, Raquel González Arias, Milena Villalobos Madrigal, Rolando Rodríguez Rodríguez. 11 

Personal Administrativo: Alcaldesa: Lidieth Hernández González, Vicealcalde: Marvin 12 

Chaves Villalobos. Secretaria del Concejo Municipal: Marta Vega Carballo. Ausentes: 13 

Regidora Propietaria; Tatiana María Contreras Castillo. Visitantes: Laura Camacho, Ernesto 14 

Vega, Ana Cecilia Hernández, Myrian Arias, María Hernández, Eduardo Mata, Aquiles 15 

Barrantes, Cindy Valerio, Elizabeth Umaña, Eduardo Orozco, Víctor Venegas, César Cortés, 16 

Raymond Miranda, José Rodríguez, Alexander Madrigal, Alexander Vargas, Max Villalobos. 17 

ARTÍCULO UNICO. RENDICION DE CUENTAS CONCEJO DISTRITO 18 

CONCEPCION PERIODO 2018.-------------------------------------------------------------------------- 19 

El señor Presidente Manuel Antonio Rodríguez Segura da la bienvenida al público presente.  20 

Los señores Francisco Madrigal Madrigal y Alexander Madrigal del Concejo Distrito 21 

Concepción proceden con la presentación:----------------------------------------------------------------- 22 
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-Seguidamente el señor Presidente Manuel Antonio Rodríguez Segura, da la palabra al señor 10 

Alexander Vargas  del Comité Comunal de Deportes de Concepción quien indica que iniciaron 11 

su  labor a partir del mes de junio del 2018, donde  notaron  innumerables necesidades y mejoras 12 

que requieren las instalaciones deportivas del Distrito, es por esto que apegados a los 13 

lineamientos del Comité Cantonal de Deportes y Recreación de San Isidro de Heredia, 14 

(CCDRSI) procedieron a  informar  dichos problemas,  pero no recibieron respuesta por parte del 15 

CCDRSIH.------------------------------------------------------------------------------------------------------- 16 

“En agosto se recibe correspondencia de parte del CCDRSIH, donde nos piden presentar nota 17 

con orden de prioridad de dichos proyectos y otra nota donde se le pide a la administración del 18 

CCDRSIH asesorarnos y valorar la ejecución presupuestaria. Como no nos llegaba ningún 19 

asesoramiento se trata de resolver vía teléfono con miembros del CCDRSIH quienes nos ubican 20 

un poco en como mandar la nota y se nos pide que llevemos una cotización por parte de un 21 

constructor.------------------------------------------------------------------------------------------------------ 22 

En octubre, después de obtener dicha cotización por parte de un constructor enviamos la nota al 23 

CCDRSIH, con orden de prioridad de los proyectos y un monto estimado por cada uno de ellos. 24 

En noviembre nos vuelven a pedir los proyectos a ejecutar por que se acababa el plazo de 25 

ejecución. Se trata de resolver vía telefónica pero no llegamos a nada en el año 2018. -------------- 26 

Iniciando año 2019 retomamos lo de las mejoras a las instalaciones y enviamos nota donde 27 

pedimos nos indiquen que hacer para realizarlas. Nos responden vía correo un cambio total 28 

en la manera de solicitar la elaboración de los proyectos donde se nos pide presentar varios 29 

documentos por proyecto que creemos no nos corresponde.”-------------------------------------------- 30 
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Por esta razón acuden a este Concejo Municipal para que se les informe cuáles son las pautas a 1 

seguir recordando que son miembros de la comunidad que quieren trabajar para la misma, sin 2 

embargo, no cuentan con el tiempo para realizar las ultimas peticiones de la administración del 3 

CCDRSIH y también recuerdan que “Nuestro trabajo es voluntario sin ningún afán lucrativo”.  4 

Se adjuntan copias de las notas enviadas al CCDRSIH.-------------------------------------------------- 5 

-La Alcaldesa Lidieth Hernández González indica que la Alcaldía Municipal se debe regir por el 6 

Código Municipal, corresponde al Comité Cantonal de Deportes y Recreación de San Isidro de 7 

Heredia, velar por las necesidades que presentan los Comités Comunales de Deporte. El Concejo 8 

Distrito Concepción ha invertido mucho de su presupuesto y ha colaborado, pero corresponde al 9 

CCDRSIH atender las solicitudes y tomarlas en cuenta para ejecutarlas.------------------------------- 10 

-El Vicealcalde Marvin Chaves Villalobos indica que las canchas de fútbol de Concepción y de 11 

San Francisco fueron dadas al Comité Cantonal de Deportes y Recreación para su 12 

administración, por tal motivo la Alcaldía Municipal no puede intervenir en eso. Corresponde al 13 

CCDRSIH invertir recursos en estas canchas deportivas.------------------------------------------------- 14 

El señor Raymond Miranda, del CCDRSIH, indica que el Código Municipal menciona que si 15 

hay inversión y obra (mejoras),  se deben  coordinar con la Administración Municipal para las 16 

especificaciones técnicas. El Comité Comunal de Concepción presentó siete proyectos, con 17 

especificaciones muy generalizadas, no se dice el tamaño, el material, el diseño etc.  Ni ellos ni 18 

nosotros tenemos ese conocimiento, los proveedores no hacen los presupuestos excepto si ya se 19 

han escogido para hacer el trabajo. El conocimiento técnico lo tiene la Alcaldía Municipal por 20 

medio de sus ingenieros.--------------------------------------------------------------------------------------- 21 

La Alcaldesa Lidieth Hernández González indica que se podría trabajar en conjunto, deben 22 

presentar los proyectos lo más precisos posible y por medio de la Alcaldía Municipal o de la 23 

administradora del CCDRSIH, se pasen al director de Desarrollo Urbano para que dé las 24 

recomendaciones del caso. “Tenemos total apertura para que esos proyectos se puedan realizar, 25 

estamos para colaborar”.--------------------------------------------------------------------------------------- 26 

-La Regidora Luisa Fonseca González agradece a todos por su presencia en esta Rendición de 27 

cuentas del Concejo Distrito Concepción y pregunta cuánto es el monto anual aproximado que 28 

reciben por el alquiler del Estadio de Concepción.?, para que ese monto se pueda invertir en el 29 

mantenimiento del estadio.------------------------------------------------------------------------------------ 30 
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El señor Alexander Vargas indica que ese monto no lo tiene exacto, pero todo se deposita al 1 

CCDRSIH.------------------------------------------------------------------------------------------------------- 2 

El señor Raymond Miranda indica que aproximadamente son 3.5 millones al año. Ese monto se 3 

invierte en el mismo estadio.---------------------------------------------------------------------------------- 4 

-La señora Raquel González Arias felicita al Concejo Distrito Concepción por la ejecución de las 5 

obras en conjunto con la Administración, “Se nota las metas alcanzadas” Indica que el 6 

CCDRSIH, recibe el 3% anual del presupuesto y es erróneo separar los gastos administrativos 7 

con los gastos de la infraestructura. “Los Concejos de Distrito ayudamos un poco en proyectos 8 

pero esa labor corresponde al CCDDRSIH. Los detalles de los proyectos debe darlos el 9 

profesional asignado, en este caso la administradora del CCDRSIH. Ojalá que ese superávit que 10 

se tiene actualmente se pueda emplear en más infraestructura a tantas necesidades que tienen las 11 

canchas en los distritos. Agradezco al señor Raymond Miranda por estar aquí presente y por el 12 

trabajo que realiza el CCDRSIH, tratando de resolver las solicitudes y mejorando cada vez más.” 13 

-El señor Presidente Manuel Antonio Rodríguez Segura indica que la Administración del 14 

CCDRSIH y la Junta Directiva del CCDRSIH, deben coordinarse y luchar para que con los 15 

fondos asignados se logren ejecutar los proyectos y solventar en forma ordenada las diferentes 16 

solicitudes planteadas en beneficio de los habitantes de cada distrito. También sugiere coordinar 17 

con la Administración Municipal y con la Alcaldesa Lidieth Hernández González dada su 18 

apertura a colaborar.  “La administradora del CCDRSIH, debe buscar un medio para lograr una 19 

mejor ejecución de los diferentes proyectos”.-------------------------------------------------------------- 20 

-El señor Francisco Ramírez del EBAIS de Concepción indica que el EBAIS tiene varias 21 

necesidades pero que ya se asignó una partida para arreglar las paredes, por lo que espera contar 22 

pronto con esa solución.--------------------------------------------------------------------------------------- 23 

-El señor Cesar Cortés de la Escuela de fútbol de Concepción, agradece al CCDRSIH por los 24 

chalecos que han donado a la escuela, indica que se hace un gran esfuerzo por mantener a los 25 

jóvenes alejados de la drogas. Solicita ayuda con uniforme ya que los chicos entre 6 y 10 años 26 

solo tienen un uniforme. -------------------------------------------------------------------------------------- 27 

ayuda a la Municipalidad con aspectos como la seguridad en el vecindario, dar seguimiento a 28 

rótulos ecológicos que han solicitado, basureros, reductores de velocidad, barandas en el puente 29 

Rio Tranqueras, indica que todas estas son mejoras para toda la comunidad.-------------------------- 30 
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Menciona también que el mirador sigue siendo un problema, así como la necesidad de 1 

alumbrado público y solicita se le aclare la recanalización de aguas en qué sector se va a realizar 2 

y para qué fechas.----------------------------------------------------------------------------------------------- 3 

-El señor Francisco Madrigal indica que la canalización de aguas se realizará en Calle Leones. 4 

hay un presupuesto de cuatro millones de colones para compra de tubos. El ingeniero de la 5 

Unidad Técnica de Gestión Vial (UTGV), hace los estudios correspondientes para la obra.  6 

-La señora Alcaldesa Lidieth Hernández González indica que hay una audiencia programada 7 

para el 02 de mayo 2019 donde participarán los vecinos de Montaña Azul y la E.S.P.H S.A. 8 

“Ustedes podrán efectuar las preguntas y aclarar las dudas en esa sesión directamente con los 9 

funcionarios de la E.S.P.H S.A.”----------------------------------------------------------------------------- 10 

Respecto al puente y las barandas de puente, las lluvias destruyeron mucha infraestructura el año 11 

pasado, se debe hacer una evaluación técnica de los daños, así como de los reductores de 12 

velocidad que solicitan, esta tarea está a cargo de la UTGV. Como comprenderá solo tenemos un 13 

ingeniero en esta unidad y son muchas las tareas; “Este es un trabajo que está en proceso”. 14 

-El Vicealcalde Marvin Chaves indica que el entubado en el Cantón es muy grande, se ha ido 15 

realizando poco a poco. El año pasado el presupuesto se ejecutó un 98%. “Quisiéramos hacer 16 

más, pero se necesitan más recursos. Conforme se va desarrollando el Cantón, el índice de 17 

crecimiento mejora y se recibe menos dinero por la Ley 8114, actualmente estamos de número 18 

6”. Además estos fondos los transfiere el Ministerio de Hacienda por tractos y de esa forma se 19 

van ejecutando. Los proyectos para el próximo año los deben coordinar con los Concejo de 20 

Distrito.----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 21 

Respecto al acueducto les informo que este fue dado en administración a la E.S.P.H S.A en el 22 

año 96-97 y hace dos años dos asadas que estaban aquí también le  entregaron a la E.S.P.H S.A. 23 

el servicio, ahora solamente queda la Asada Puente de Tierra.------------------------------------------- 24 

-La señora María Fernanda indica que vive en Concepción desde hace 30 años y se siente muy 25 

contenta con el trabajo del Concejo Distrito y de la Municipalidad; “Quisiera solicitarles la 26 

posibilidad de poner un espejo retrovisor en el puente del río Tranqueras ya que no hay 27 

visibilidad y es muy peligroso”.------------------------------------------------------------------------------ 28 

-El señor Max Villalobos de la Asada Puente de Tierra agradece al Concejo Distrito Concepción 29 

y a la Alcaldía Municipal por el apoyo que han recibido siempre e indica que el objetivo de la 30 
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Asada es la medición del consumo de agua de la comunidad para no caer en el desperdicio 1 

intentando siempre dar atención a los vecinos y brindando calidad en el agua.------------------------ 2 

-El señor Ernesto Vega, de Seguridad Comunitaria Calle Lajas, agradece al Concejo Distrito, 3 

Concejo Municipal y Alcaldía por invitarlos a esta Sesión. Indica que hay muchas necesidades 4 

en su comunidad, principalmente el puente sobre el río Tranqueras ya que mucha gente transita 5 

por ahí y no hay un paso peatonal.--------------------------------------------------------------------------- 6 

-El Vicealcalde Marvin Chaves Villalobos indica que ya se conoció la nota que enviaron y ya se 7 

remitió a la Junta Vial Cantonal para que pueda analizar la posibilidad de un puente peatonal en 8 

ese punto.-------------------------------------------------------------------------------------------------------- 9 

-El señor Presidente Manuel Antonio Rodríguez Segura agradece al Concejo Distrito 10 

Concepción y los felicita porque este es un trabajo voluntario y se nota el interés y el esfuerzo 11 

que dedican por el bienestar de este Distrito y del Cantón.----------------------------------------------- 12 

CLAUSURA--------------------------------------------------------------------------------------------------- 13 

Sin más asuntos que conocer y analizar, se finaliza la Sesión Extraordinaria N° Veintiuno – 14 

dos mil diecinueve, del cuatro de abril dos mil diecinueve, al ser las veinte horas con treinta y 15 

tres minutos------------------------------------------------------------------------------------------------------ 16 

 17 

 18 

 19 

________________________    _________________________ 20 

Firma de Secretaria Municipal    Firma de Presidente Municipal 21 


